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8 月、葉月となりました。旧暦では秋ですが毎日暑い日が続いています。残暑お見舞い申し上げ
ます。夏祭りはほとんどが中止になりました。東北の夏の風物詩である青森ねぶた祭、秋田竿灯ま
つり、宮城のさんさ踊りは中止、仙台七夕祭りと山形花笠まつりは内容を一部変更して開催される
ようです。ただし、来場者は県内在住者限定という話です。阿波踊りも中止ということですので、
人が集う行事は残念ながら今年の夏は我慢ということになりました。オリンピックは 7 月 23 日に
開幕し、8 月 8 日に閉幕しました。無観客での開催の意味合いを問われた異例の大会となりました。
ロゴの盗作から始まって、国立競技場の設計変更、組織委員長や相次ぐ担当者の交代。何人の方々
がオリンピックの表舞台から去って行ったのでしょう。やるならばしっかりやって頂きたいと思い
ましたし、応援もしていました。日本だから開催できたと思ってもらえたらいいなと思う気持ちで
いました。過去最高の金メダル獲得というメダルラッシュとなりました。それなりに盛り上がった
のではないでしょうか。一方で、アスリート、大会運営者、大会関係者、報道機関、観客…。誰の
ため、そして何のために開催するのか。この先、オリンピック・パラリンピックに対する考え方が
変わるかもしれないなと思わせる大会でした。 

【会社の行事・業況について】 
少し前のこととなりますが、7 月 21 日に賞与を支給致しました。会社の業況はコロナ禍でなか

なか上向くことはありませんが、皆さんのご尽力で、厳しい情勢ではありますが、前年並みの売上
高、利益を確保することが出来ました。例年通りとはいきませんが、それに近い支給が出来ました。
多くの事業者さんが大変な思いをされている中、賞与を支給できることはありがたいことだと感じ
ています。遅くなりましたが改めてお礼の言葉を述べさせて頂きます。 

７月の業況について、出荷業務における売上目標は北海道と九州を除き、全ての方面で計画に届
きませんでした。この様なことは過去例がありません。魚価高騰やコロナの影響もあったと思いま
すが、配送量の減少は否めない状況となりました。8 月の旧盆前の繁忙期に入り、ようやく物量は
上向きました。忙しい日々が続き、お疲れ様でした。 

会社のお盆休みは 13 日～15 日です。8 月 2 日より緊急事態宣言が 1 都 1 府 3 県に、まん延防止
等重点措置が 1 道 1 府 3 県に発令されました。また、8 月 8 日より静岡県を含む８県にまん延防止
等重点措置が追加適用されました。コロナ禍で外出を手控えるようお願いされている立場では、何
処かに出掛けるわけにもいきません。感染を抑止する効果が見込めるワクチンの接種も予定通りに
は進んでいないようです。せっかくのお休みもなかなか観光地等には足を運ぶことが出来そうもあ
りません。図書館に出向くのもためらいます。何処に行っても暑そうですので、エアコン付けて高
校野球でも見ていようかなと思っています。 
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【焼津マリーンズの活動状況】 
 今シーズン最後の公式戦となる第 92 回都市対抗野球大会東海地区一次静岡県予選が 7 月 31 日
(土)、8 月 1 日(日)の両日、静岡西ヶ谷球場で行われました。 

焼津マリーンズは 8 月 1 日の第一試合に登場。浜松ケイ・スポーツ BC さんと対戦しました。結
果は森山選手の本塁打等の活躍により 6 対 4 で勝利しました。続く代表決定戦は山岸ロジスター
ズさんと対戦。山本選手の本塁打や森山選手、深見選手達の活躍で 8 対 3 の勝利で初優勝を飾りま
した。これで静岡クラブ大会、東海クラブ選手権と合わせ、3 大会連続優勝という偉業を達成する
ととともに、９月 15 日から岡崎市民球場で行われる東海地区二次予選への進出を決めました。 
 各地区の予選を勝ち上がったクラブチーム 3 チーム(焼津マリーンズもこのカテゴリーです)と
企業チーム 12 チームの計 15 チームがトーナメントで対戦します。敗者復活戦を経て、6 チームが
東京ドームへの切符を手にします。企業チームさんは名立たるチームばかりです。実力の差は歴然
ですが、どこまで食い下がることが出来るか一波乱起こしてきたいと思っています。 


